

METTMANN | 18. JUNI 2015 | VON THOMAS LEKIES

## Grundschule Herrenhauser Straße ist unschlagbar

195 Jungen aus allen Grundschulen traten bei den Stadtmeisterschaften der Grundschulen im Fußball auf der Anlage Auf dem Pfennig an. Im Finale schlug die Herrenhauser Straße die Otfried-Preußler-Schule mit 1:0.



"Und wir haben den Pokal....." Die erste Mannschaft der Grundschule Herrenhauser Straße ist Fußballstadtmeister der Grundschulen. Foto: privat

Die Grundschule Herrenhauser Straße hat die Fußballstadtmeisterschaft 2015 gewonnen. Die Spieler der ersten Mannschaft der Schule besiegten im Finale die Otfried-Preußler-Schule I mit 1:0. Im kleinen Finale setzte sich die Grundschule Am Neandertal II gegen die Astrid-Lindgren-Schule II im Siebenmeterschießen mit 2:1 Toren durch.